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●本日の司会         （佐伯 勉副SAA） 

 

 
 

●開会点鐘         （今藤 貫徳会長） 
 

●ロータリーソング「我らの生業」斉唱 
 

●会務報告         （今藤 貫徳会長） 

 

本日は、次年度の多摩中グルー

プ協議会へ出席のため、渡邉幹事、

佐々木副幹事がお休みです。また、

消防の賀詞交歓会のため、お休み

の方が多いかと心配していたの

ですが、その中でも来ていただき

ありがとうございます。 

 今週の月曜日に地区の会長幹

事会へ行ってまいりました。国際大会への出席や、ポリオ

のチャリティゴルフへの出席など色々なお願いがありま

した。先週もお話いたしましたが、ダイナースのロータリ

ーカードは、会長、幹事、会計の名前で 1 年間有効なカー

ドだそうです。こちらの 0.3 パーセントがポリオの基金

に入るそうです。2750 地区の各クラブが使うお金を全て

カードで払うと、約 2 億円くらいになるそうなので、か

なり大きな額です。また、理事会等で協議をしていきたい

と思います。 

 本日、皆様のレターBOX へ「財団寄付」「米山寄付」の

確定申告用領収証を入れさせていただきましたので、ご

確認をお願いいたします。 

 本日は、「年男、今年の抱負を語る」ということで、佐

藤会員、内藤会員、西野会員、本田会員に卓話をお願いし

ております。楽しみにしております。よろしくお願いいた

します。私は両親が健在なのですが、さすがに歳を取ると

色々とこわれてきて、病院へ行ったり、忙しい 2 週間で

した。もっと前から、色々と準備をしておけばよかったと

思いました。銀行の手続きなどは、私が行っても何も出来

ない状況です。皆さんも民事信託など、お元気なうちに、

用意出来るものは用意しておいたほうが、良いのではな

いかと思います。 

●卓話「年男、今年の抱負を語る」 

 

佐藤 義弘会員 

私の生年月日は、1944 年（昭和

19 年）4 月 7 日で、生まれは朝日

町で、小学校は玉川小学校です。

西野さんとは小学校の同級生で

す。子供の頃は、弱かったらしい

のですが、だんだん丈夫になり、

それ以来、病気一つしていません。

可もなく不可もなく、大学まで行

きまして、卒業したらサラリーマンになる予定でしたの

で、4 年間、遊んで過ごしました。しかし、父親が自営業

でしたので、会計学を勉強しましたが、父親が急死をしま

して、何かをやらないといけなくなり、不動産業をやって

みようと思いました。これがまた、非常に難しい商売で、

景気に左右され、ほとんど不景気の時代が多い業界です。

幸いにも、その時々で良い人に出会いました。ある恩人の

葬儀の時に、西野さんにお会いして、立ち話でロータリー

の話を聞きました。7 時に集まって会議をやって、食事を

して 8 時に終わって、後はフリーだよという話でしたの

で、入ってみたのですが、いきなりお役目が回ってきて、

そんな約束のはずではなかったのにと思いましたが、そ

れもあっという間に 25 年経って、楽しい思い出ばかりで

す。やはり 72 年生きて思うのは、仕事でも何でも、全て

のベースは、人との縁だなということです。 

今年の抱負は、特には考えていませんが、申年は飛躍の

年ということで、健康なうちに、若い人を育てながらもう

ひと踏ん張り頑張ろうと思います。 
 

内藤 征一会員 

今日は、自分の話は差し置いて、

もうすぐ我々のクラブも 30 周年

ということで、たまたま私が 20周

年の時の会長だったので、その時

のことをお話したいと思います。

30 周年に向けて、記念事業なども

やることになると思います。その

時は皆さんと協力して、大成功に

終わらせたいと思います。 

私が会長の時に、本田さんに幹事をお願いして、村野さ

んに実行委員長を頼みました。実行委員会の中で、記念事

業に何をやるのか色々と協議して、パラグアイに子供用

の車椅子を送ろうということになりました。修理した 100

台のうち 80 台をパラグアイに、残りの 20 台をマレーシ

アに送りました。パラグアイの贈呈式にには行けなかっ

たのですが、大使館に行きました。マレーシアのクアラル
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ンプールの贈呈式には、私と村野さんで行きました。贈呈

式の模様はテレビで放送されたそうです。 

 もう一つの記念事業として、日野にある、盲目の方が作

っている「正秋バンド」をお招きして、市民センターで演

奏会を行いました。会場は満員で、皆さんのお陰で成功い

たしました。 

 当時、車椅子事業についてラジオ局からインタビュー

を受けまして、それが放送されました。そのテープが出て

きましたので、それをお聴きください。 
 

～ラジオ～ 
 

たまたま、この放送を聴いていた友達が、お前のクラブ

は良いことをやっているね、と言ってくれたのを覚えて

います。 
 

西野 勝介会員 

私も年男ということで、今日は、

3 つのことを考えてきました。 

ロータリーのこと、私の健康法、

私の楽しみ、の 3 つです。現在進

行中で、私の元気の続く限りやっ

ていきたいことです。 
 
 

 ロータリーについては、今更なのですが、例会の出席に

心掛けていくことです。「元気なクラブ」の目的というこ

とで考えると、出席をすることが大切だと思います。1 人

2 パーセント位の出席率の持ち分がありますが、10 人集

まれば 20パーセント以上の出席率が上がるわけですから、

クラブの為にこれからも取り組んでいこうと思います。 

 私の健康法ですが、1 年 3 ヶ月くらい、毎日欠かさず 2

回、マットの上でランニングをしています。食後 40 分こ

ろに 25 分くらい時計を計ってやります。25 分走るという

と、誰しもすぐに飽きてしまいますが、それには工夫とコ

ツがあります。25 分走るのに、私にとってなくてはなら

ないものは、テレビです。画面を見ながらやりますと、比

較的、楽に出来るものです。是非、皆さんもやってみたら

いかがかと思います。それには良い環境を作ってやると

良いと思います。 

 3 つ目ですが、私は元来、車の運転が好きなものですか

ら、ドライブと温泉、それから地方のグルメ、文化、歴史

など全てを満たしてくれるのが、お祭り巡りをすること

だと思いまして、昨年からお祭り巡りを始めました。行く

先々で地方の特色を感じ、とくに旨いものにありつけた

時には、本当に幸せだなと思いますし、胸がワクワクしま

す。 

 ある宗教家の方が言ったのですが、23,24,25 と閉じて

いく年は景気が悪く、世の中、地味に暮らさなければなら

ないそうです。逆に開いていく年は、明るく景気も良いそ

うです。確かに 3 年前からアベノミクスの効果なのか、

株価も上がって景気も上向いています。丁度 30 の時に当

クラブも 30 周年を迎えますので、28,29 と当クラブも高

出席率を目指して頑張りましょう。 
 
 

本田 征勇会員 

クラブに申年が 4 人もいて、同

じずつ歳を取って今日に至るわ

けですが、自分が 72 になったと

いう実感がありません。私が子供

のころ、当時の 70 歳というと、こ

のように元気な身体の人は、あま

りいなかった気がいたします。昔

は腰の曲がった方などは、いくら

でも居たのですが、最近は見かけなくなりました。私は大

病も結構しましたが、今日まで生きながらえました。1 番

の大病は、半年くらい入院をしておりまして、その時は、

もう死んでしまうのかなとも思ったのですが、こうやっ

て元気にゴルフをやったり、お酒を飲んだり、皆さんとお

付き合いをさせていただいております。 

私の親が 94 歳で、さすがに少しボケてきまして今は介

護施設に入っています。私が会いにいくとシャキッとし

ていますが、女房が行くと違うようです。息子に弱みは見

せられないのでしょう。私もあとふた回り、生きられるの

かと考えます。同じくらいの年齢の有名人が亡くなると、

自分にすぐに置き換えて考えてしまいます。 

 今はゴルフが大好きなことなので、ロータリーの若い

方に交じってやって、良い歳の取り方をしているのかな

と思っています。クラブには増強の第 1 号として入会し

て、色々な方に巡り合えて幸せに思っています。これから

もよろしくお願いいたします。 
 

●ニコニコ BOX発表   （指田 裕士親睦委員） 
 

 
 

◎今藤会長 

幹事不在にて、ご迷惑をお掛けします。年男の皆様、本日

は宜しくお願い致します。 
 

○伊藤会員 年男、今年一年間の活躍を祈ります。 
 

○佐藤会員 年男ということでニコニコします。 
 

●出席報告       （岡野 和弘出席委員） 
 

 
 

会員数  47 名 

出席義務会員  45 名 

本日の出席  29 名 

（メイクによる出席者数を除く） 

 

●次週例会予定（佐藤 義弘プログラム副委員長） 
 
 

2 月 3 日（水）卓話 東京多摩いのちの電話 
 

●閉会点鐘         （今藤 貫徳会長）
 


